

*Appel en France au respect de
Cuba et à la fin de l'agression à
son encontre*

Image not found or type unknown

Paris, 15 juillet (RHC) Les associations France Cuba et Cuba Linda ont demandé samedi le respect de l'île et de son droit à l'autodétermination, ainsi que la fin de l'agression contre le pays caribéen.

Dans des déclarations séparées, elles ont condamné une récente résolution adoptée au Parlement européen contre Cuba, qu'elles considèrent comme une manœuvre pour attaquer l'accord de dialogue politique et de coopération entre la nation antillaise et l'Union européenne (UE), signé en 2016.

Elles ont également dénoncé le texte comme une tentative d'entraver le sommet qui se tiendra à Bruxelles les 17 et 18 juillet entre l'UE et la Communauté des États latino-américains et caribéens (CELAC).

Cuba Linda et France Cuba a rejeté la subordination de l'Europe à l'hostilité des Etats-Unis à l'égard de l'île, une position qu'elle a qualifiée de peu indépendante.

Les associations françaises ont réitéré leur solidarité avec la plus grande des Antilles et leur rejet du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington depuis plus de six décennies.

En ce qui concerne le blocus, elles se sont accordées à critiquer sa portée extraterritoriale, qui affecte les entreprises et les citoyens européens.

Cuba Linda a exhorté l'UE à utiliser les outils juridiques disponibles pour protéger ses intérêts face à cette extraterritorialité (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/328556-appel-en-france-au-respect-de-cuba-et-a-la-fin-de-lagression-a-son-encontre>



Radio Habana Cuba